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平成３１年度第１回大学運営連絡会議事要旨 

 

 

日 時  平成３１年４月１６日（火） １０時２６分～１１時４４分 

場 所  大学本部２階大会議室 

出席者  学長，後藤理事，兒玉理事，寺本理事，佐々木監事，早瀨副学長・

全学教育機構長，板橋教育学部長，小坂芸術地域デザイン学部長，

中村経済学部長，原医学部長，渡理工学部長，小林農学部長，山下

附属病院長，山﨑附属図書館長，宮武地域学歴史文化研究センター

長，山﨑事務局長 

欠席者  なし 

陪席者  北村監事，小野学長補佐，山下学長補佐，倉岡学長補佐，豊田学長

補佐，穴井学長補佐，岩本学長補佐，只木学長補佐，西郡学長補佐，

吉永学長補佐，永田海洋エネルギー研究センター長，郭シンクロト

ロン光応用研究センター長， 

 

 

○ 学長から，平成３０年度第１０回大学運営連絡会議事要旨の確認依頼があ

った。 

 

○ 議事に先立ち，新学部長，新事務局長及び新学長補佐の紹介があった。 

 

 

【 報告・連絡事項 】 

（１）ＴＨＥ世界大学ランキング（日本版）の結果について 

西郡ＩＲ室長から，本件について，平成３１年３月２７日（水）１７時に

結果が発表され，本学は総合スコアで６３位，国立大学全体では３６位（ラ

ンクイン５８校），Ｇグループでは１１位（ランクイン２２校），九州地区

国公私立大学では５位（ランクイン１４校），国立大学では３位（ランクイ

ン７校）であった旨，今回から初めて学生調査の結果が教育充実度に反映さ

れている旨の説明があった。 

 

（２）平成３０年度月例報告データの状況について 

西郡ＩＲ室長から，第３期中期目標・中期計画に基づく月例報告データを

踏まえた平成３０年度の実績状況について，「地元就職率」，「安全管理に

関する研修及び講習の実施回数・参加者数」が目標数値に達していない旨，

今年度も引き続き，数値目標に対する状況を報告予定である旨の説明があっ

た。 
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（３）２０１９年度科学研究費助成事業の採択状況について 

寺本理事から，本件について，採否の公表が６月頃に行われる研究を含め

ると，その採否に関係なく，最終的な採択率は昨年度を上回る旨，研究種目

別・部局別の新規採択率等から細かな解析を行い，各部局と意見交換を行う

旨の説明があった。 

   学長から，採択率が下がっている各部局へ解決策等の確認があった。 

 

（４）その他 

特になし。 

 

【 各学部等からの報告・連絡事項 】 

（１）活動現況等について月例報告 
  各学部等から資料４に基づき，報告があった。 

      

（２）その他 

  特になし。 

 

【 その他 】 

  後藤理事から，４月から敷地内全面禁煙となったことで，門の付近等で喫

煙している教員等を目撃しており，学外からかえって目につくため，各部局

において注意していただきたい旨の発言があり，次いで，学長から，安全衛

生委員会の見回りを強化する等の対策を考えている旨の発言があった。 

 

以 上 


